

18.02.2024

## Email an Bundes-Julian: Gedanken zum EM-Kader (B)

Sehr geehrter Herr Nagelsmann,  
Lieber Bundes-Julian,

die ganze Nation blickt gespannt auf die **Heim-EM 2024**. Jedoch stehen die Vorzeichen für ein zweites Sommermärchen nach 2006 denkbar schlecht. Hat man 2014 noch den Fußballolymp in Brasilien erklommen und sich den vierten Stern erzaubert, so ist seitdem ein **stetiger Abstieg** der Nationalmannschaft zu verzeichnen. Bei der letzten Europameisterschaft ging es im Achtelfinale nach Hause und bei den Weltmeisterschaften 2018 und 2022 schaffte es unsere Truppe nicht einmal über die Vorrunde hinaus. Hier ist also sehr viel Luft nach oben.

Wechsel in der Führungsebene, auf der Trainerbank und im Kader waren die Folge. Wiederholt wurden **Diskussionen** darüber geführt, ob verdiente ältere Spieler in den Ruhestand geschickt oder reaktiviert werden sollen. Dies führt jedoch am Kernpunkt der Sache vorbei.

Denn wie wir aus vergangenen Turnieren wissen, kann unsere Nationalmannschaft nur erfolgreich sein, wenn zwei Faktoren gegeben sind:

- ein **hungriges Team**, das Lust auf Fußball und Titel hat
- ein eingespieltes Team, mit **Blockbildung** aus den Vereinen

In der Vergangenheit bildeten dabei meist Spieler von Bayern München und Borussia Dortmund die Blöcke. Dies würde beim anstehenden Turnier jedoch wenig Sinn machen, wenn man auf die Spiele und Resultate beider Vereine in dieser Saison blickt.

Somit rücken hier andere Mannschaften in den Fokus, wie zum Beispiel Bayer Leverkusen und der VfB Stuttgart. Leverkusen spielt derzeit einen wunderschönen und erfolgreichen Fußball. Da dies jedoch mit einer internationalen Truppe geschieht, könnten hier fast keine Spieler für die deutsche Nationalmannschaft abgestellt werden. Insofern würde sich hier notgedrungen die Mannschaft des **VfB Stuttgart** anbieten, die ebenfalls einen sehr erfrischenden Fußball spielt und genügend deutsche Spieler für unsere Nationalmannschaft aufbieten könnte.

Bitte überdenken Sie in Anbetracht der Krise, in welcher der deutsche Fußball zweifelsfrei steckt, diesen Vorschlag in aller Ruhe und treffen Sie als Bundestrainer die richtigen Entscheidungen für unsere Heim-EM 2024.

Möge die **Einheit zwischen Team und Fans** wieder hergestellt werden und die Spieler das Publikum begeistern.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.



# DFB-Kader EM 2024



**Undav**



**Füchrich**

**Karazor**

**Dahoud**

**Stiller**

**Leweling**



**Mittelstädt**

**Anton**

**Stenzel**

**Vagnoman**



**Nübel**